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Un  segmento  de  nuestra  gente,  incluso  de  aquí,  no  parece  haberse 
permitido  comprender  plenamente  la  importancia  de  nuestra  fe  o  lo 
importante  y  transformadora  que  puede  ser.  Puede  transformar 
completamente tu vida a mejor, pero también a ti mismo, hasta extremos 
que uno ni siquiera puede imaginar al principio.

Cuando uno es tibio, siempre está en el lado equivocado de la duda, evita 
las  cosas,  etc.,  lo  único  que hace es  intentar  esconderse  de  sí  mismo. 
Cuanto más disuadas tu propio avance, no tomes en serio a los Dioses, o 
no apliques su avance, eso te está costando mucho.

Los de fuera siempre están «esperando». El «salvador», la otra persona 
que hará la elevación, la «elevación de la vibración», o alguna «Era» que 
simplemente venga y les salve. Conocemos el contexto de estos y cómo no 
darán ningún fruto.

Sabemos que debemos hacer lo que debemos hacer, y que lo anterior es o 
bien ayuda a esto, o no importa en absoluto si no hacemos nuestras tareas. 
Ellos no lo saben, nosotros sí. Así que, como ya sabes, nada te retiene de 
verdad por aplicarlas.

Los  Satanistas  Espirituales  Avanzados  que  han  hecho  de  esto  un 
entendimiento  muy  integral  en  sus  vidas,  entienden  cuanto  se  estaban 
perdiendo. Todos desearían haber empezado hace 10, o 20 años - pero 
también  saben  que  el  momento  perfecto  es  siempre  ahora  y  están 
orgullosos de sí mismos.

Incluso las pequeñas cosas importan en este lugar. Entusiasmarse, dar las 
gracias, rezar una oración para glorificar a los Dioses, hacer este Ritual, 
meditar  sin  falta,  son  cosas  sumamente  importantes.  ¿Dónde  están  los 
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likes? ¿Pesa el botón? ¿Dónde está el honor? ¿No está dentro de todas las 
cosas que hacemos?

Lo  que  han  levantado  nuestros  antepasados,  es  igual  a  mil  veces  en 
tamaño.  Fueron  capaces  de  hacerlo  porque  primero  se  levantaron  a  sí 
mismos. Elevaos vosotros mismos.

¿Cómo  llegaron  a  estos  niveles?  Simplemente  concentrándose  en  ser 
mejores  que  ayer.  La  receta  es  realmente  sencilla.  No  se  basa  en 
ingredientes difíciles de encontrar. Todo está aquí, así que hay que ponerse 
a cocinar.

La vida es corta en general, y tener la concepción errónea de que siempre 
habrá «otro momento», es una concepción errónea. Hay que hacer ciertas 
cosas  hoy.  Si  ciertas  cosas  no  se  hacen  hoy  por  uno  mismo  y  por  la 
humanidad, no se podrán hacer dentro de mucho tiempo.

Algunas personas tampoco han comprendido que estás sentado encima de 
una mina de oro espiritual literal, sobre la que otros, al menos durante los 
últimos 15 siglos, sacrificarían todo por estar sentados. ¿Estás sentado ahí 
y eres reacio a extraer el oro espiritual? Ese es el camino equivocado.

Por último, hay personas muy preocupadas por el futuro de la humanidad. 
El  futuro  de  la  humanidad  en  general,  se  verá  afectado  por  el  avance 
espiritual y la progresión de sus miembros. La Alegría de Satanás tiene un 
papel histórico importante en esto. Aquellos que utilicen esta oportunidad 
única en miles de años, serán vistos de la manera más favorable por los 
Dioses.

Aceptar  esto  y  utilizar  esa  oportunidad,  para  mejorar  como  persona,  al 
mismo tiempo que se aprovecha esta oportunidad histórica que se presenta 
una vez en demasiadas vidas,  es  lo  más sensato  que se puede hacer. 
Destierra la tibieza, la pereza, la autodestrucción y la mezquindad. No te 
ayudarán ni a ti ni a los Dioses. Ni siquiera reflejan la versión del ser en que 
uno puede convertirse. Sólo representan la nada.
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Honra a JoS, trata de elevarla junto a ti mismo, abre tus alas espirituales, 
mejora tu vida, sigue tu destino y haz tu parte. El tiempo no esperará. El 
momento de hacerlo es aquí y ahora.

La pasión es la clave. Abre las puertas y haz todo lo posible por avanzar 
con pasos firmes y  decididos.  No esperéis,  sólo  os  esperáis  a  vosotros 
mismos; sólo nos esperamos a nosotros mismos, a nadie ni a nada más. ¡El 
momento es AHORA!
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